

## **Verlassen des Schulgeländes bei vorzeitigem Unterrichtschluss**

Sehr geehrte Eltern,

wenn der Unterricht für Ihr Kind durch Stundenausfall vorzeitig endet, kann sich Ihr Kind bis zur Abfahrt der regulären Busse in der Aula der Realschule aufhalten.

Sie können Ihrem Kind aber auch erlauben früher die Schule zu verlassen, wenn der Unterricht vorzeitig endet. Oft fahren die Busse schon nach der 4. oder 5. Stunde.

Bitte teilen Sie uns mit, ob Ihr Kind bei vorzeitigem Unterrichtsende früher nach Hause gehen/fahren darf oder ob es bis zum regulären Unterrichtsende in der Schule verbleiben soll. Bis einschließlich der Klassenstufe 8 benötigt Ihr Kind die schriftliche Erlaubnis von Ihnen. Schülerinnen und Schüler ab der Klassenstufe 9 benötigen diese Erlaubnis der Eltern nicht.

Bei Verlassen des Schulgeländes ist eine Haftung der Schule ausgeschlossen.  
Der gesetzliche Unfallversicherungsschutz ist für den direkten Heimweg gewährleistet – unabhängig vom Zeitpunkt – und schließt Umwege aus.

Mit freundlichen Grüßen

Claudia Paffhausen  
*Pädagogische Koordinatorin*